



Conférence EPIC Reconnaissance des territoires



Bien que nous nous réunissions virtuellement, nous aimerions saluer les peuples autochtones de tous les territoires que nos conférenciers habitent. Nous le faisons pour réaffirmer notre engagement et notre responsabilité à l'égard de l'amélioration des relations entre les nations et de celle de notre compréhension des peuples autochtones locaux et de leurs cultures. Nous vous encourageons à réfléchir au territoire sur lequel vous vous trouvez et à tenir compte de votre relation avec la terre et avec les peuples qui en sont les gardiens traditionnels.

Le Bureau de gestion du réseau d'AGE-WELL exerce ses activités sur les territoires traditionnels de nombreuses nations autochtones, qui ont leur terre à cœur depuis des milliers d'années, y compris les Anishnabeg, les Chippewa, les Haudenosaunee et les Wendat; et nous saluons les détenteurs actuels des traités, soit la Première Nation des Mississauga de Credit. Ce territoire abrite de nombreux peuples des Premières Nations, des Inuits et des Métis, et il est assujetti à l'entente wampum du « bol à une seule cuillère », soit une entente visant à partager en paix et à gérer la région des Grands Lacs.

Nous sommes reconnaissants d'avoir l'occasion de travailler sur ce territoire aujourd'hui et de souligner notre responsabilité de faire avancer le processus de réconciliation. AGE-WELL s'engage à favoriser des pratiques équitables et inclusives dans l'ensemble de ses programmes et mesures et accueille ouvertement les modes de connaissance et de vie autochtones afin de les intégrer explicitement dans ses programmes de recherche et d'éducation.